

# *Dolor por fuego y agua (+Fotos)*



**La voracidad de los incendios está directamente vinculada con el calentamiento global.  
Foto: Euronews**

Por Guillermo Alvarado/RHC

Durante mucho tiempo, los científicos advirtieron sobre las severas consecuencias del cambio climático, en particular por el incremento de la frecuencia y potencial destructivo de fenómenos naturales, como ha ocurrido en días recientes en Estados Unidos y Europa.

Autoridades del estado de California, en la costa oeste norteamericana, divulgaron la asombrosa noticia de que los incendios forestales ocurridos en ese territorio devastaron, hasta ahora, un millón 600 mil hectáreas de bosques, cifra inédita desde que se llevan registros al respecto.

“Se trata de un territorio superior al de Connecticut y es el doble del récord anterior”, señaló Scott McLean, un portavoz del Departamento Forestal y de Protección contra Incendios de California.

“Más de ocho mil 200 fuegos durante 2020 causaron la muerte de 31 personas y convirtieron en cenizas unas ocho mil 400 viviendas”, agregó McLean, quien dijo que la pesadilla está lejos de terminar.

“La voracidad de los incendios está directamente vinculada con el calentamiento global causado por el excesivo consumo y extracción de petróleo, carbón y gas, que convirtió a los árboles y la hierba en materiales fácilmente inflamables”, dijo el experto.



**Destrucción en zona italiana. Foto: Entorno Inteligente**

Al otro lado del Atlántico, en Europa con costas al Mediterráneo, la muerte y la destrucción vinieron por el agua y el barro. El departamento francés de los Alpes Marítimos, cuya capital es Niza, y las vecinas regiones italianas de Piamonte, Valle de Aosta y Liguria, sufrieron insólitas inundaciones.

El presidente de Piamonte, Alberto Sirio, dijo que en 24 horas cayeron 600 milímetros de lluvia, un fenómeno tan masivo que no se había producido desde la década del 50 del siglo pasado.

En Francia, las imágenes son desoladoras con viviendas arrastradas por las correntadas, autopistas cortadas y puentes destruidos que dejaron decenas de poblados incomunicados en las cercanías de Niza.

Hasta el momento se tiene registro de 18 desaparecidos en esa zona francesa, en tanto que en Italia se contabilizan siete fallecidos, pero las cifras pueden subir a medida que avancen las labores de rescate.



**Las llamas dejan sin refugio a cientos de especies de animales. Foto: AP**

Tanto los incendios como las tormentas son fenómenos climatológicos extremos que ocurren por la conducta irresponsable de los humanos, que insisten en modelos de producción y consumo agresivos para el medio ambiente, es decir para la vida misma.

Las lecciones son amargas, pero quienes deben tomar las principales decisiones no muestran haber aprendido nada.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/235976-dolor-por-fuego-y-agua-fotos>



**Radio Habana Cuba**